
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue lundi le  
5 décembre 2016, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de  
19h30 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Charles Desrochers 
 
Monsieur le conseiller John Chomyshyn est absent 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
 

 2016-12-309 Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu de procéder à l’adoption de l’ordre du jour. 
 
Adoptée 
 
2016-12-310 Adoption des procès-verbaux du 7 et 24 novembre 

2016 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’accepter les procès-verbaux tels que rédigés.  
 
Adoptée 
 
2016-12-311 Listes des comptes payés au cours du mois de 

novembre 2016 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois de novembre 
2016 du chèque C1608121 au chèque C1608186 au montant de 17003.49$.  
 
Adoptée 
 
2016-12-312  Listes des comptes à payer 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer du chèqueC1608187 au 
chèque C1608203 au montant de 18924.88 $. 
 
Adoptée 
 
2016-12-313  Correspondance 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter la correspondance telle que présentée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 



2016-12-314  Demande d’achat d’une partie du lot 2 999 730 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Yvon Charette et à la majorité de 
modifier le prix d’achat d’une partie du lot 2 999 730 au montant de 1000 $ 
au lieu de 800 $. Le vendeur accepte ce montant.  Le dossier sera finalisé, 
tel que déjà préparé par le notaire et l’arpenteur. L’arpenteur mettra les 
bornes telles que décrites sur le plan. 
Madame la conseillère Chantal Thibault est en désaccord. 
 
Adoptée 
 
Acquisition rue Paul-Matteau et rue Cloutier 
 
Ce sujet est remis 
 
2016-12-315 Comité SUMI (achat d’une motoneige par le service des 
  incendies) 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu d’acquérir une motoneige pour le service des 
incendies pour les sauvetages d’urgence en milieu isolé.  Le montant de 
l’acquisition sera affecté au budget 2017. La municipalité remboursera la 
MRCVO pour l’acquisition. 
 
Adoptée 
 
2016-12-316 Résolutions pour procéder au nettoyage du lot 

3 000 162 
 

Il est proposé par Madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’aviser le propriétaire du lot 3 000 162 que d’ici le 1er juin 2017, ce 
dernier devra nettoyer au complet ledit lot 3 000 162, en cas de défaut la 
municipalité mandatera Me Sylvain Labranche pour l’obtention d’une 
ordonnance devant la cour municipale enjoignant le propriétaire à procéder 
au nettoyage dudit lot 3 000 162 à défaut de quoi la municipalité l’exécutera 
aux frais du propriétaire. 
 
Adoptée 
 
2016-12-317  Engagement d’un journalier occasionnel 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Ginette Noël d’engager Monsieur 
Luc Lefebvre à titre de journalier occasionnel pour s’occuper de la 
patinoire et du déneigement à compter du jeudi soir jusqu’au dimanche 
soir.  Le travail de Monsieur Lefebvre débutera dès que la patinoire sera 
fonctionnelle.  Son salaire sera tel que mentionné à l’échelle salariale 2017. 
 
Adoptée 
 
2016-12-318  Addenda pour l’entente incendie avec La Motte 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’envoyer l’addenda tel que rédigé pour l’entente incendie à la 
municipalité de La Motte. 
 
Adoptée 
 
2016-12-319  Affectations du surplus 
 



Il est proposé par Monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’annuler les résolutions d’affectation 2016–06–177, 2016–07–201 et 
2016–05–114–01, considérant les montants minimes qui seront traités en 
fin d’année.  Il est résolu d’affecter le surplus pour le sablage d’un montant 
de 10 435.74 $. 
 
Adoptée 
 
2016-12-320 Renouvellement cotisation ACSIQ 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu de renouveler la cotisation de l’association des chefs 
en sécurité incendie du Québec au montant de 287.44 $. 
 
Adoptée 
 
2016-12-321 Renouvellement contrat Nordikeau pour le 

contrôle de la qualité de l’eau potable 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de renouveler le contrat pour le contrôle de la qualité de l’eau 
potable avec la firme Nordikeau au montant de 3096 $ taxes en sus. 
 
Adoptée 
 
2016-12-322 Renouvellement Québec municipal 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de renouveler l’abonnement à Québec municipal au montant de 
321.93 $ pour l’année 2017. 
 
Adoptée 

 
2016-12-323 Adhésion FQM 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’adhérer à la FQM pour 2017 au montant de 1155. 81$ taxes 
incluses. 
 
Adoptée 
 
2016-12-324 Contribution pour le tournoi de pêche des 

Chevaliers de Colomb 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu de contribuer pour la somme de 500 $ au tournoi de pêche des 
Chevaliers de Colomb 2017. 
 
Adoptée 
 
2016-12-325 Maison de la famille (demande de contribution) 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de contribuer pour la somme de 100 $ à la maison de la famille de 
Malartic considérant la participation de 22 familles de la municipalité de 
Rivière-Héva. 
 
Adoptée 
 



2016-12-326 Adoption du Guide des ressources humaines et du 
tableau des salaires 2017 

 
Il est proposé par Madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’adopter le Guide des ressources humaines tel que présenté ainsi 
que le tableau des salaires pour 2017. 
 
Adoptée 
 
2016-12-327 BEX (demande d’utilisation autre que 

l’agriculture) 
 
Il est proposé par Monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de refaire une demande à la commission de protection du territoire 
agricole du Québec pour une demande d’utilisation autre que l’agriculture 
pour une partie du bail exclusif de la municipalité. 
 
Adoptée 
 
DIVERS 
 
Compte rendu des dossiers des élus 
 
Chacun des élus fait un compte rendu de ses dossiers. 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux questions du public.  
 
2016-12-328 Levée 
 
À 19h53 il est proposé par Monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard  
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


